

Los tentáculos de la red Púnica se extendían a 12 grandes ciudades

El juez pide datos sobre contratos públicos a la trama corrupta

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid
Un informe de la Guardia Civil del pasado julio incorporado al sumario del caso Púnica detalla las supuestas corruptelas detectadas en 12 grandes ciudades cuyos ayuntamientos pagaron con dinero público servicios de reputación para mejorar la imagen de sus alcaldes en internet.

El magistrado instructor del caso Púnica, Eloy Velasco, ha solicitado a los ayuntamientos de Denia, Gandia, Valencia, Collado Villalba, Cartagena, Madrid, Elche, Valdemoro, Majadahonda, Castellón, Alcobendas y Coslada la documentación oficial sobre contratos adjudicados a las empresas de Alejandro de Pedro que se encargaban de los servicios de reputación en la red. Con esa información, la Guardia Civil elaborará el informe definitivo sobre los implicados en la trama corrupta. El juez sostiene que los alcaldes beneficiados, todos ellos del PP, pagaron esos servicios "por procedimientos irregulares

mediante la inclusión del coste de los trabajos de reputación en contratos públicos previstos para otro propósito". PÁGINA 13

El festival de Castellón rectifica y vuelve a invitar al cantante judío

PÁGINA 19

ADEMÁS

Las sombras de la 'viagra femenina'

Addyi llega con polémica por sus efectos secundarios y por querer paliar una disfunción que algunos expertos niegan que exista. P24



Los yihadistas decapitan al arqueólogo de Palmira P5

El Hierro logra abastecerse únicamente de renovables P22

Merkel sufre la mayor rebelión en sus filas por el rescate griego

El Parlamento de Alemania aprueba las ayudas por una amplia mayoría, pero 83 diputados de la CDU las rechazan o se ausentan

ENRIQUE MÜLLER, Berlín
La canciller alemana, Angela Merkel, logró ayer que el Parlamento alemán aprobara su parte del rescate a Grecia, pero tuvo que pagar un precio: el de la mayor rebelión vivida en las filas de su partido, la CDU. Según el recuento, 63 diputados democristianos votaron en contra de la ayuda a Grecia, tres se abstuvieron y 17 se ausentaron del hemiciclo. El rescate de 17.000 millones de euros fue aprobado finalmente por 453

votos a favor, 113 en contra y 18 abstenciones. Al partido de Merkel se sumaron mayoritariamente sus socios de Gobierno, el so-

Holanda también se suma con polémica

P3

EDITORIAL

Merkel vota por Grecia

P10

cialista SPD y Los Verdes. La votación refleja que en las filas del grupo parlamentario democristiano existe un número considerable de rebeldes que no están dispuestos a seguir apoyando la política de la canciller con respecto al país heleno. Fue el ministro de Finanzas, Wolfgang Schäuble, quien pidió el apoyo al rescate, con el argumento de que su "meta es hacer posible que Grecia pueda volver a caminar con sus propios pies". PÁGINA 3



El túnel del Peñón de Gibraltar en el que se guardan servidores para juegos online, inversiones y seguridad cibernética. / MARCOS MORENO



Un búnker de la II Guerra Mundial alberga un gran complejo de seguridad cibernética

En los túneles secretos del Peñón de Gibraltar

ANA CARBAJOSA, Gibraltar
A 500 metros de profundidad, horadado en el mismo Peñón de Gibraltar, se esconde un gran centro de datos informáticos que almacena la información de jugadores online e inversores de medio mundo y en el que se repelen ciberataques con escudos virtuales. Empleado por los aliados en la II Guerra Mundial, perteneció

al Ministerio de Defensa británico hasta 2008, año en que fue traspasado al Gobierno de Gibraltar, que lo alquiló a una empresa dedicada a la gestión de bases cibernéticas. Está protegido por decenas de cámaras y numerosas medidas de seguridad, entre ellas controles biométricos con huella dactilar para poder acceder a cada habitáculo. PÁGINA 21